

Convivialité et amitié

Parmi ces nouveaux adhérents de tous âges, on trouvera aussi bien ceux qui veulent pratiquer une activité sportive ou artistique, ceux qui viennent d'arriver dans une localité et ont besoin de se faire des amis, ou encore ceux qui étant nouveaux retraités, souhaitent occuper les heures dont ils disposent désormais. En apportant convivialité et amitié, ces associations ont vraiment le pouvoir de changer le cours de plusieurs existences. C'est ainsi que ce samedi, de 9h à 17h, pour la 3^{ème} année grâce à l'association Vivalgo, et à la municipalité, la place Cavasse a été recouverte de petits chapiteaux pour accueillir 50 associations. De nombreux visiteurs ont pu assister à des démonstrations sportives et artistiques sur la scène dressée à cet effet. En fin d'après-midi, à 17h, Jean-Lou Pece, président de Vivalgo, a remercié les participants tout en cédant le micro au maire, Kevin Luciano, qui a salué le travail des associations « *qui rend la ville plus active* » tout comme la députée, Alexandra Martin qui s'est dite « *admirative de la créativité et de l'enthousiasme qui nous donne beaucoup de courage* ».

L'Amicale des Pieds-Noirs et leurs amis

Comme à chaque Forum, nous avons dû faire un choix et deux associations ont retenu notre attention : l'Amicale des Pieds-Noirs et leurs amis, ainsi que l'association Le Damier. C'est en 2017 qu'Éric Labbez a repris l'amicale qui avait été présidée de 2000 à 2016 par Jean-Claude Pons, décédé en 2022. Aujourd'hui, cette association compte plus de 350 membres avec comme secrétaire, Lucette Pons qui rappelle à l'envi, « *qu'il ne faut pas oublier nos racines* ». Outre les commémorations de la fusillade de la rue d'Isly à Alger le 26 mars 1962 ou le massacre d'Oran le 5 juillet 1962, l'Amicale organise aussi des instants plus festifs avec l'assemblée générale en janvier, le loto en février, le grand pique-nique pour le lundi de Pâques avec la célèbre « Mouna », le pèlerinage à ND d'Afrique à Théoule le 1^{er} mai, la Paëlla en juin, les pique-niques sur la plage en juillet/août, la cueillette des pommes dans le Var en octobre, le Beaujolais nouveau en novembre et la soirée cabaret à Nice en décembre. Il faut ajouter 3 journées de sortie, un grand voyage d'une semaine et chaque mercredi, le concours de pétanque organisé par le trésorier, Michel Negro.

L'association, Le Damier

Fondée en 2004, Le Damier n'est pas seulement le nom d'un quartier du centre ancien de Vallauris, mais aussi le nom choisi par son président, Yves Sculdiner « *afin de créer un lien social et contribuer à la réussite de diverses animations en travaillant avec d'autres associations* » autour du principe : « *on ne peut rien faire tout seul* ». Carole Arnéodo a pris la présidence en 2014 et sa grande fierté demeure « Le troc des Plantes », sa spécialité, qui

a lieu au moins 3 fois par an avec la participation de plusieurs autres associations. Au mois de mai, de 19h à minuit, à l'espace Grandjean, Le Damier contribue à la réussite de la Fête des Voisins. En mars, l'association organise aussi au Carnaval Darnéga, dont le char sera recyclé pour la Fête de la Musique à Golfe-Juan en juin. Avec ses bénévoles fidèles, Bernard et Bernadette Cuero, Marius Spasaro, Guy et Béatrice Retali, Carole prépare d'autres grandes fêtes comme celle de la Fleur d'Oranger en mai et la Fête des Paysans en août avec son corso agricole. Le Damier travaille aussi à la sensibilisation des plus jeunes sur les plantes notamment ceux des écoles Langevin. Lors de la Semaine Bleue, elle organise des baptêmes en side-car pour les personnes inscrites au CCAS comme lors du Téléthon. Le Damier est aussi un relais pour faire remonter tous les problèmes rencontrés par les habitants du centre-ville.

Thierry Ollive

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité